

Fecha: 19-05-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Joe Biden es diagnosticado con agresivo cáncer de próstata

Pág. : 21
Cm2: 183,1
VPE: \$ 1.007.077

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida



Joe Biden es diagnosticado con agresivo cáncer de próstata

El expresidente de Estados Unidos, Joe Biden, ha sido diagnosticado con una forma agresiva de cáncer de próstata que se ha extendido a sus huesos, según un comunicado que su oficina personal dio a conocer este domingo. El diagnóstico se produjo tras una revisión médica motivada por problemas urinarios, donde se detectó un nódulo prostático. El cáncer fue clasificado con una puntuación de 9 en la escala de Gleason, correspondiente al Grupo 5, lo que indica una alta agresividad, reporta CNN. A pesar de la gravedad, los médicos señalaron que el cáncer es sensible a las hormonas, lo que permite opciones de tratamiento efectivas. Biden y su familia están evaluando las posibles terapias junto con su equipo médico. Actualmente, el exmandatario se encuentra en su residencia en Wilmington, Delaware. De acuerdo a ABCNews tanto el presidente norteamericano Donald Trump como la exvicepresidenta Kamala Harris expresaron sus buenos deseos al exmandatario Biden. "Melania y yo nos entristecemos al enterarnos del reciente diagnóstico médico de Joe Biden. Extendemos nuestros más cálidos y mejores deseos a Jill y a la familia, y deseamos a Joe una rápida y exitosa recuperación", publicó Trump en su plataforma Truth Social. La exvicepresidenta Kamala Harris publicó en X que ella y su marido, Doug Emhoff, tenían a Biden y a su familia en sus oraciones. "Joe es un luchador y sé que afrontará este reto con la misma fuerza, resistencia y optimismo que siempre han definido su vida y su liderazgo", escribió.